

De: Rolf Stein mx [<mailto:rolf@cedrosa.mx>]

Enviado el: jueves, 11 de agosto de 2016 08:39 p. m.

Para: Planes Tecnicos <planestecnicos@ift.org.mx>

Asunto: Consulta pública sobre el "Anteproyecto de Planes Técnicos Fundamentales de Numeración y Señalización y la consecuente modificación a las Reglas de Portabilidad Numérica".

¿Considerando que las llamadas LADA cuestan lo mismo que las locales, cual es el sentido de mantener el servicio 01 800?

La Marcación uniforme a 10 dígitos significará que la mayoría de llamadas que se hacen (locales) tienen que sufrir y marcar más cifras para un beneficio muy insignificante en las llamadas LADA que en comparación a las locales son mucho menos.

Gracias

Ina & Rolf Stein

rolfstein@prodigy.net.mx

Rolf@Cedrosa.mx